

こ だ ま

運動会盛大に開催される 1年生みんな活躍しました



わやかな秋空のもと、運動会が9/14(土)に実施されました。生徒たちは競技はもちろん、係活動にも全力で取り組み、とてもすがすがしい運動会になりました。

さて、1年生は、全体練習において「大きな返事」と「機敏な行動」で、先生方から褒めていただくことも多く、しっかりと上級生を支えることができました。また、どのクラスも計画的に「朝や昼休み」練習をするなど、精一杯努力しました。この運動会の練習を通して、普段の学校生活では見ることのできない、よいところがたくさん見られました。これを機会に、クラスがさらにまとまり、忘れない思い出がたくさん作れるよう期待しています。

◎団体競技結果は次の通りです おめでとうございます◎

学年総合	優勝	3組	準優勝	4組
台風の目	1位	1組	2位	3組
長縄跳び	1位	2組	2位	3組
魔法の絨毯	1位	4組	2位	3組
学級対抗綱引き	1位	3組	2位	4組
学級対抗リレー	1位	4組	2位	3組

運動会の成功を祝って、実行委員・先生方から一言

1組 中澤爽人さん

朝練時などでたくさんがんばりました。つらいことがあっても、一人一人が全力で乗り越えられ、とてもいい運動会になりました。

1組担任 大輪先生

「結束」を合言葉、そして「学年優勝」を目標として、クラス全員が力を合わせることができました。この経験を来年度の運動会につなげていきましょう。

2組 早乙女聖直さん

頼りない実行委員でしたが、みんなが協力してくれて、本当に助かりました。クラスが団結し、仲間との絆が深まりました。

2組担任 大山先生

練習から、実行委員を中心によく頑張りました。特に、綱引きでは、並び順や引き方を工夫し、クラスが一つにまとまるのを感じました。全力を出し切る姿は、素晴らしいかったです。

3組 加藤拓丸さん

みんなが、一生懸命がんばったから優勝することができました。来年は、今回よりもいい運動会にしましょう。

3組担任 矢口先生

練習のときから、どのクラスも一生懸命に取り組んでいました。本番でも、みんなが一丸となり、とてもいい運動会になりました。

4組 行平奈加さん

悔いはありませんか。優勝はできなかったものの、みんな練習に耐えて、一人一人が、クラスのためにがんばってくれました。そのことを誇りに思い、これからもっといいクラスにしていきましょう。

4組担任 田中先生

全員が、自分にできることを精一杯やった運動会でした。見ている人が感動できる、素晴らしい行事にすることができました。